



Gobierno de Reconciliación  
y Unidad Nacional

*El Pueblo, Presidente!*

**2024**  
**LA PATRIA,**  
*La Revolución!*  
HACIA NUEVAS VICTORIAS!

## NOTA DE PRENSA

**CANAL 6, NICARAGUENSE POR GRACIA DE DIOS**

**HAZAÑAS, SUEÑOS, REALIDADES**

El gobierno del pueblo presidente rescata y transforma la señal del Canal 6, nicaragüense por gracia de Dios en una plataforma de televisión educativa junto al canal 15 como señal cultural donde se destaca el protagonismo de nuestro pueblo aportando a afianzar nuestra identidad.

Esta plataforma de Televisión Educativa con sus señales de Canal 6, nicaragüense por gracia de Dios y Canal 15, señal educativa y cultural logran inmensurables avances en los ámbitos de la ciencias, la educación, la cultura y las tecnologías.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA  
**CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA !**

## Principales Logros:

Renace el Canal 6, canal de las familias nicaragüenses, un canal de televisión estatal que había sido saqueado, abandonado y cerrado por los gobiernos neoliberales. Hoy el pueblo cuenta una vez más gracias a la Revolución con una plataforma audiovisual de promoción Cultural, Científica, Educativa, Informativa y de Entretenimiento.

Creación del Canal 15, "Señal Educativa y Cultural", un canal dedicado exclusivamente a la promoción de valores y la producción de contenidos educativos que refuercen los aprendizajes y saberes de las familias.

12 años de transmisión ininterrumpida diariamente, alcanzando más de 100,000 horas de producción audiovisual nacional, con contenidos que resaltan nuestra riqueza natural, paisajística y cultural.

Una programación protagonizada por el pueblo y para el pueblo.

Más de 300 programas educativos, pasamos de no tener ni un solo programa educativo a contar actualmente con una amplia oferta de programas y recursos audiovisuales orientados a mejorar la calidad de la educación en nuestro País.

Producción de más de 1000 programas televisivos, hemos producido una gran variedad de programas en distintos formatos promocionando valores desde la salud, medio ambiente, turismo, producción, tecnología, finanzas, lenguaje de señas, entretenimiento, recreación, niñez, rescate cultural, economía creativa, discapacidad, etc.. todo esto en un modelo complementario con instituciones del buen gobierno.

Teleclases para el reforzamiento escolar, pasamos de cero iniciativas audiovisuales

educativas, a la realización y proyección actual de más de 5,000 Teleclases que se presentan todos los fines de semana en la señal de Canal 6 y Canal 15, en coordinación con el Ministerio de Educación.

Realización de Foros Internacionales de Televisión Educativa, a la fecha hemos realizado 8 ediciones con la participación de más de 35 países que aportan con la participación de expertos y especialistas en producción audiovisual educativa, donde se intercambia y promueven acciones para aplicar a nuevos modelos educativos en el mundo.

Creación de la plataforma "Nicaragua Fuerza Bendita, Emprendimientos que Inspiran", plataforma que está orientada a la atención de dueños de negocios con alguna discapacidad, hasta la fecha hemos realizado 6 ediciones exitosas donde se promueve el espíritu emprendedor

para la construcción de un modelo de economía creativa y victoriosa, en coordinación con instituciones de nuestro buen gobierno.

Clases de arte, hemos desarrollado programas especializados en la enseñanza de artes en distintas disciplinas, produciendo 600 ediciones en la primera temporada, las cuales llegan a más de 4 millones de televidentes semanalmente.

Creación de plataformas de promoción Cultural, Turística y Paisajística como: "El Rally Patrio 4x4", "El Festival Rafael Gastón Pérez", "El Summer Reggae", "La Madre Serenata", "El Gastón Infantil", "Vigilias Virtuales a la Revolución", "Conciertos de Música Nacional", "Celebración de Fiestas Tradicionales", entre otros.